

Les résidents Charles-Henri, Christiane, Christophe, Jeanne, Laure, Paulette, Martine, Jean-Claude, Catherine et Jean-Marc du groupe Arc-en-Ciel, ainsi que leurs éducateurs et la direction de la Maison Julie-Hofmann, ont le regret d'annoncer le décès de

# **Mademoiselle Denise BURDET**

qui a été rappelée le 17 janvier 2009, dans sa 74<sup>e</sup> année.

Une cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Chailly, à Lausanne, le jeudi 22 janvier, à 14 heures.

Denise repose en la chapelle de la Maison Julie-Hofmann, chemin de Rovéréaz 35, à Lausanne.

*Dans notre vie comme dans notre mort, nous appartenons au Seigneur. Car, si le Christ a connu la mort, puis la vie, c'est pour devenir le Seigneur et des morts et des vivants.*

Rom. 14 : 8-9

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.